



Tras una reunión de dos horas, la Corporación Municipal Gabriel González Videla liquida deuda previsional con el magisterio de La Serena y evita alargar la paralización del gremio.

Durante la última Asamblea del Colegio de Profesores de La Serena, realizada el jueves 26 de septiembre, que tenía como foco la revisión de un petitorio dirigido a la corporación, fue sorpresa y tónica una deuda de dos meses que tenía la corporación con respecto a los pagos previsionales.

La deliberación ante dicha situación fue comunicada por la presidenta comunal del Colegio de Profesores, Rosa Castex, quien en prin-

## SE EVITA PARALIZACIÓN

# Colegio de Profesores logra acuerdo por deuda previsional

cipio había anunciado un paro indefinido a partir del martes 1 de octubre.

Frente a esto, la corporación, que ya lidia con el paro del sistema de salud, llamó a una reunión con el Colegio de Profesores de la comuna, para este lunes 30 a eso de las 12:00 horas, con la finalidad de buscar soluciones a la problemática y evitar la paralización del gremio educacional.

A eso de las 14:00 horas, se dio por finalizada la reunión que, según palabras de Rosa Castex, tuvo resultados positivos.

Al hablar con la actual presidenta del Colegio de Profesores de La Serena, corroboramos que la corpo-

ración acordó realizar el pago inmediato de la deuda previsional, la que corresponde a dos meses (julio y agosto), de modo que se acoge la petición que llevó al gremio a iniciar una paralización.

### Paro va igual

Por temas de tiempo y gestión, el paro programado por el Colegio de Profesores de La Serena para el día martes 1 de octubre, se realizará de todas maneras, por la imposibilidad de comunicar la resolución positiva a todos los establecimientos educacionales adjuntos al gremio. Por otra parte, durante la jornada de paralización se rea-

lizará una asamblea interna para informar debidamente los resultados de la reunión con la Corporación y decidir sobre el petitorio, que ya se encontraría resuelto.

La asamblea en cuestión se llevará a cabo a partir

de las 10:00 horas en el Teatro del Liceo Gabriela Mistral.

### Recuperación de clases

Con anterioridad a la resolución del petitorio, ya se había decidido que se coordinará la recuperación de la totalidad de las clases perdidas por la paralización. Al consultar sobre las recuperaciones, Castex informó que el 1 de octubre será recuperado en todos los establecimientos.

### EL CAMINO A SLEP

Por segunda vez se modificó la puesta en marcha del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Elqui, instaurando como nueva fecha de traspaso del servicio educativo a enero de 2026. Ante esta noticia, Rosa Castex, que ya había comunicado la no aceptación de SLEP para enero de 2025, menciona que se seguirá trabajando en analizar los pros y los contras del proceso de desmunicipalización de la educación.